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GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

Ferrara, 27/10/2023 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara 

OGGETTO: interpellanza sull’accessibilita degli attraversamenti pedonali in Corso Giovecca, 

prospicenti alla Casa della Salute di S. Rocco. 

PREMESSO CHE 

Tutti i passaggi pedonali in prossimita della Casa della Salute di S. Rocco, davanti al suo ingresso 

principale cosi come a quello dell’ex Pronto soccorso di C.so Giovecca, non risultano pienamente 

accessibili in quanto mancano marciapiedi ribassati che agevolino I’attraversamento a persone con 

disabilita o altre difficolta motorie. 

CONSIDERATO CHE 

L'art. 40 comma 11 del D.1gs 285/92 (cd. Codice della Strada) afferma che: “gli attraversamenti 

pedonali devono essere sempre accessibili anche alle persone non deambulanti su sedie a ruote; a 

tutela dei non vedenti possono essere collocati segnali a pavimento o altri segnali di pericolo in 

prossimita degli attraversamenti stessi”. 

Per questo è necessario garantire un raccordo agevole tra marciapiede e attraversamento pedonale al 

medesimo livello di altezza o predisponendo uno scivolo di collegamento. 

PRESO ATTO CHE 

Gli attraversamenti pedonali segnalati sono privi di un raccordo sicuro con i marciapiedi su 

entrambe i lati di C.so Giovecca, come indicato da alcuni cittadini al sottoscritto. 

Data la prossimita con la Casa della Salute, gli attraversamenti pedonali oggetto dell’interpellanza 

sono percorsi quotidianamente da persone con difficolta motorie, disabili in carrozzina, mamme con 

passeggino e altre tipologie di utenti che incontrano oggettive difficolta di passaggio. 

Mancano accorgimenti necessari a favorire un attraversamento sicuro ai pedoni con disabilita 

visiva.



INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 

per sapere se siano a conoscenza dei problemi segnalati, come e quando intendono porvi rimedio 

nell’interesse generale di chi ogni giorno ha necessità di recarsi alla Casa della Salute di S. Rocco. 

Si richiede risposta scritta. 

Il Consigliere Comunale Gruppo PD 

Davide Nanni 
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